

Heiner Bäter

Kandidatur für das Amt des Landesschatzmeisters Landesverband Nordrhein-Westfalen

Liebe Genossinnen und Genossen,

die Finanzen einer Partei lassen sich nicht nur unter „wirtschaftlichen“ Gesichtspunkten verwalten, sondern das Hauptaugenmerk liegt bei der optimalen Einsetzung unserer finanziellen Mittel für unsere politische Handlungsfähigkeit. Dafür müssen Landesvorstand, unsere Kreisverbände und Schatzmeister*innen gut zusammenarbeiten und vernetzt sein.

In den kommenden Jahren stehen zwei wichtige Wahlen für uns an. Die Europawahl (2019) und die Kommunalwahlen (2020). Das bedeutet, jede Menge Organisation und praktische Arbeit. Da kommt es auf ein gutes Zusammenspiel auf allen Ebenen an, damit unser politisches Wirken nicht dahinter zurückbleibt.

Die Aktivitäten der Mitglieder sind und bleiben die Basis der Parteientwicklung. Die Zuwendungen an Mitgliedsbeiträgen und Mandatsträgerspenden sind das Fundament einer verlässlichen und dauerhaften Finanzierung unserer politischen Arbeit.

Die Balance zwischen Einnahmen und Ausgaben zu halten, sowie die Vorbereitung auf die anstehenden Wahlkämpfe ist für mich ein wichtiges Anliegen.

Ich möchte gerne diese Verantwortung auf Landesebene übernehmen und mit euch unsere Partei strukturell und inhaltlich weiterentwickeln. Wir kämpfen gemeinsam für unsere Verankerung in der gesamten Fläche, in den Städten und dem ländlichen Raum. Um den Parteaufbau weiter voranzutreiben und für die Kommunalwahl 2020 gut aufgestellt zu sein, müssen wir alle am selben Strang ziehen.

Neben der fachlichen Kompetenz, nicht nur durch meine beruflichen Tätigkeiten im Bereich Buchhaltung, BWL und Finanzplanung, sondern auch durch meine langjährige Funktion als Kreissprecher, habe ich mich immer schon in den Bereich der Parteifinanzen, der ja noch spezieller ist, recht intensiv einarbeiten können. Durch mein Engagement und Zuverlässigkeit strebe ich einen solidarisches Umgangston und eine respektvolle Zusammenarbeit im Vorstand an.

Deshalb bewerbe ich mich als euer Landesschatzmeister und bitte euch um eure Stimme und euer Vertrauen.



ZUR PERSON

Geboren am 30.09.1969 Lank-Latum, jetzt Meerbusch

Verheiratet

1986-1989 Ausbildung zum Gärtner

1989-1990 Fachabitur

1992-1993 Fachschule und Ausbildung zum Staatlich geprüften Techniker im Gartenbau, Schwerpunkt Produktion und Finanzplanung (Ausbildereignung)

1993 –1997 Selbständig (Grünes Warenhaus)

1997-2004 Selbständig (Vermarktung und Management im Bereich Werbung)

2004-2012 Einsatzleiter (Sonderschultransport)

Seit 2012 Kommunalpolitik

POLITISCHER WERDEGANG

2008 Eintritt in die Partei DIE LINKE.

2011 Kreisvorstand DIE LINKE. Rhein-Kreis Neuss mit beratender Stimme

2015 Kreissprecher und Mitglied des geschäftsführenden Vorstands DIE LINKE. Rhein-Kreis Neuss

2014 Mitglied im Landessprecher*innenrat Queer DIE LINKE. NRW

2015-2017 Mitglied des Bundessprecher*innenrat Queer DIE LINKE.

2017 Mitglied im Landesratspräsidium